
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „olymp69“ vom 2. Februar 2019, 11:24

Zitat von FCN_FANATIKER 

mit welchen Bornemannspielern hättest die 35 Millionen denn einnehmen wollen?

Mit 350 Baderspielern wäre das kein Problem gewesen.
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